



Saint Just en Chaussée, le 14 avril 2020.

Madame et Messieurs les Maires,

C'est avec beaucoup d'émotions et de regrets que je dois vous annoncer aujourd'hui le report de la 11^{ème} édition du RALLYE RAID SPORTIF DU PLATEAU PICARD prévue les 13 et 14 juin 2020.

La crise sanitaire dont nous sommes tous victimes et le confinement associé empêchent les concurrents de se préparer physiquement aux épreuves. De plus, nous avons appris hier, et c'était prévisible, que les rassemblements sont désormais interdits jusqu'à mi juillet au moins.

Notre équipe tient à adresser tous ses remerciements aux bénévoles, aux élus, aux partenaires, aux sportifs qui avaient déjà répondu présents. Nous partageons votre déception de ne pas pouvoir se retrouver autour de cet évènement sportif et convivial.

Sachez que ce n'est que partie remise. Le report est déjà programmé les 5 et 6 juin 2021.

En attendant, prenez soin de vous et de vos proches dans la perspective de jours meilleurs où nous pourrons enfin nous retrouver.

Nous reviendrons vers vous très vite.

Bien cordialement,
Stéphanie ROLLAND,
Présidente de l'association Rallye raid sportif